



ニチキッズ北たみや 園だより

園長のこぼ

梅雨入りと同時に蒸し暑さが増し、梅雨明けが待ち遠しいこの季節ですが、そんな暑さにも負けず子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。

戸外に遊び行く際はバケツやジョロを持っていく子どもたち。その先にはプランターがあります。4月に植えた野菜の苗が大きく、立派に育ち、実をつけています。「大きくなったなあ〜」「もう食べれる？」と収穫を楽しみにしています。自分たちがお世話をして、大きくなってねと願いを込めた野菜の実りを間近で見たり、触れたり、食べたりすることでまた新たな「喜び」を共に感じていけたらと思います。

まだまだこれから暑さが厳しくなります。熱中症や感染症などしっかり対策をし、体調管理を行いながらおもいっきり夏を楽しみたいと思います。

今月のねらい

保育目標

・すくすく育つ ・わくわく遊ぶ ・いきいき過ごす
園でのねらい

《0歳児》

安心できる保護者とのかかわりのなかで、思いを受け止めてもらい、満足して過ごせるようにする

《1歳児》

生活リズムを整えながら、安心感をもって過ごす

《2歳児》

保育者に援助されながら簡単な身の回りのことを自分でしようとする

今月のうた

♪七夕さま

♪水遊び

♪きらきらぼし

行事予定

4日(木)食育活動

5日(金)七夕のつどい

9日(火)防犯訓練

18日(木)身体測定

23日(火)お誕生会

26日(金)避難訓練

※第2・4木曜日

英語レッスン

ひよこ組

先月は天候にも恵まれ、田宮公園に何度か出かけることができました。お砂場に着くと「早く早く！」とうずうずしていた様子で、砂を触ったり握ったり時にはパサッとバケツをひっくり返したりとダイナミックに楽しみました！

中旬頃からは梅雨に入り、お部屋で過ごすことが多くなりました。お部屋では運動遊びやボール遊びをしています。始めは見ていただけだったお友だちも、今ではトンネルを高速でぐってみたり、階段を登ったり降りたりと、気に入ったところを往復して体をたくさん動かして遊んでいます。また、手を洗う時などお水に触れることも大好きなので、もうすぐ始まる水遊びが今から楽しみです！

あひる組

日々、砂遊びや制作遊びなどをとおして様々な感触遊びを楽しんでいるあひる組さんですが、先日、七夕制作で初めての糊遊びに挑戦しました。糊を見て、わくわくしているお友だちもいれば、「これなに？」と不思議顔のお友だちもいたり反応はそれぞれでしたが、いざ糊の中に指をイン！初めての感触に「あっ！」「おっ！」といった表情をみせてくれました。指についた糊を不思議そうに眺めたり、指先でこねてみたりと感触を味わう様子もありました。糊は先生が用紙した紙にちよんちよん！とつけて... 織姫様や彦星様のお洋服が完成！貼る紙が無くなると「なくなっー」「ちょうだーい」ともっと糊で遊びたいことを教えてくれました。もうすぐ水遊びです。芝生や水の感触を体全体で楽しみたいと思います！

うさぎ組

感触遊びが大好きなうさぎ組さんの最近のお気に入りの遊びは砂遊びです！型抜きに砂を入れてぎゅぎゅっと押ししたり、型をくるとひっくり返してクッキーに見立てパクッと食べる真似をしたりと、砂の感触を味わっていました。日向と日陰の砂を触って「あったかい！」「つめたい！」と温度の違いに気付いているお友だちも！お部屋では糊遊びをしました。久しぶりの糊の感触に戸惑うような表情も見られましたが、先生と糊に触れているうちにへっちゃらに。色々な形の画用紙をたくさん貼っていました。中には「冷たいね」と糊の感触が気持ちいいことを伝えてくれるお友だちもいました。来月からは水遊びが始まります。水の感触や冷たさを感じながら思いっきり楽しみたいと思います！

季節のおはなし

～土用の丑の日～

7月24日と8月5日は土用の丑の日。

土用とは「季節の変わり目の約18日間」のことで、本来は夏だけではなく、立春・立夏・立秋・立冬の直前に、年4回あります。なぜ「土」なのかというと、「季節の変化の種をうけてとめて芽生えさせる、クッション的な準備期間」という意味が込められているからだそうです。

夏の土用の丑の日は「う」が付くものを食べると夏負けしないという言い伝えがあります。うどん、瓜、梅干しなどがあるそうですよ。

おねがい

～● 水遊びが始まります ●～

- ・体を拭くタオル (フェイスタオル)
- ・うす手のズボン (水着も可)
- ・うす手のシャツ

この3セットをビニール袋などに入れてご用意下さい。

※必ず、全ての持ち物に名前を記入して下さい。